



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 15. JUNI 2023

GRÜNPFEIL BEI AMPEL SCHAURHOFERGASSE/OPERNGASSE

Die Bezirksräatinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Ulli Sima, wird ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, das Rechtsabbiegen bei Rot für den Radverkehr von der Schaurhofergasse auf den Zwei-Richtungs-Radweg Operngasse zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

BEGRÜNDUNG:

Durch die seit 1.10.2022 gültige 33. Novelle der Straßenverkehrsordnung wurde eine rechtliche Möglichkeit geschaffen, das Queren oder Abbiegen von Radfahrer*innen bei einer roten Ampel zu erlauben. Zum mindest sofern eine entsprechende Zusatztafel - der sogenannte Grünpfeil für das Rad (StVO §54 (5n)) - an der betreffenden Ampel angebracht ist. Das soll verhindern, dass der Radverkehr, den wir ja alle fördern wollen, unnötig lange an roten Ampeln warten muss. Nach einem kurzen Halt kann die Fahrt wie bei einem Stoppschild fortgesetzt werden.

Pascal Riepl
Bezirksrat